

## Subsecretaria Díaz presenta Hoja de Ruta y recorre obras en provincias de San Felipe y Los Andes

Una visita a comunas de la región de Valparaíso interior realizó ayer martes la subsecretaria de Educación Parvularia, María Isabel Díaz, quien aprovechó la visita a terreno para reunirse con los equipos educativos y directivos y presentarles la Hoja de Ruta del nivel para el período 2022-2026.

En la comuna de San Esteban, perteneciente a la Provincia de Los Andes, la autoridad Mineduc lideró una visita al jardín infantil alternativo “A los Pies del Arcoíris”, junto al alcalde la comuna, Christian Ortega, que forma parte del Programa de Mejoramiento de la Infancia (PMI), y que educa a niñas y niños del sector Los Chacayes, ubicado en la ruta del Camino Internacional.

### Anuncio Patrocinado

“Estamos visitando a las comunidades educativas, con buenas noticias y conociendo sus programas de trabajo. Queremos apoyarlos en sus dinámicas, considerando que el programa del presidente Boric pone su foco en la infancia”, destacó la subsecretaria Díaz.

Más tarde, en la misma Provincia de Los Andes, pero esta vez en la comuna de Calle Larga, la subsecretaria Díaz lideró un conversatorio junto a la alcaldesa, Dina González Alfaro, con educadoras de párvulos y equipos directivos de la provincia, el que se desarrolló en el Liceo Pedro Aguirre Cerda.

Subsecretaria Díaz presenta Hoja de Ruta y recorre obras en provincias de San Felipe y Los Andes



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

### Visitas a obras en ejecución en San Felipe

En la comuna de San Felipe, perteneciente a la provincia del mismo nombre, la subsecretaria Díaz visitó las obras en ejecución del jardín infantil “Carolina Ocampo”, establecimiento de administración directa de JUNJI, ubicado en la calle Blas Cañas y que se prepara para recibir a 24 niñas y niños del sector. La subsecretaria destacó que “pondremos toda nuestra capacidad técnica y voluntad política en sacar adelante este jardín para entregarlo a la comunidad porque sabemos que hay familias que lo están esperando con ansias”.

Luego, en el Liceo Dr. Roberto Humeres Oyaneder, de San Felipe, se presentó ante educadoras de párvulos, directores/as de establecimientos y actores relevantes de la Educación Parvularia, la Hoja de Ruta del nivel para el período 2022-2024.

y tú, ¿qué opinas?